



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



16/09/2022

LEGISLATIVO



La permanencia del ejército mexicano en las calles pone en riesgo a ciudadanos: Edna Díaz

La diputada federal del PRD, Edna Díaz Acevedo, asegura que buscar extender la permanencia del ejército mexicano en las calles, sin justificar el tiempo y sin darles las herramientas suficientes para combatir el crimen, pone en riesgo a la Guardia Nacional y por supuesto, a las y los ciudadanos.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105557/titulo,La+permanencia+del+ej%C3%A9rcito+mexicano+en+las+calles+pone+en+riesgo+a+ciudadanos%3A+Edna+D%C3%ADaz/>